
 
Aviron Beaucaire : une assemblée générale pas tout à fait 

ordinaire 

 

L’Aviron Beaucaire a tenu son assemblée générale samedi 8 mars à la salle Saint-Pierre-de-Rives. 

Contrairement à son intitulé officiel, elle n’était pas vraiment ordinaire, marquée par la fin de l’olympiade 

2020-2024 et un renouvellement du comité  directeur et donc du bureau. Mais surtout, Denis Fort qui 

présidait l’association depuis 2016, soit plus de 

neuf ans, passe la main. Comme il a été 

entendu au cours de la réunion, il retrouvera de 

cette manière le temps de ramer à nouveau ! 

Son dévouement a 

été récompensé par 

Yohann Gilet, le 

député de la 1e 

circonscription du 

Gard, qui lui a remis 

la médaille de 

l’Assemblée 

Nationale.  

 

D’autres cadeaux, autant de témoignages de 

reconnaissance, lui ont été remis par différents 

membres du club. On rappelle en effet que 

Denis Fort est membre de l’Aviron 

Beaucaire depuis 2007. Il en a été 

vice-président de 2008 à 2016. 

En ouvrant l’assemblée générale, Denis Fort 

n’a pas manqué de remercier la mairie de 

Beaucaire pour son important soutien : les 

subventions versées chaque année et la 

nouvelle base nautique, inaugurée le 14 

octobre 2023. La municipalité était représentée 

à cette assemblée générale par Nelson 

Chaudon, le maire, Max Soulier, adjoint au 

maire chargé de la base nautique, et Hélène 

Leydier, adjointe déléguée aux services 

techniques. 

 Trois exercices 

déficitaires 

Dans son rapport moral, le futur ex-président a 

souligné que « la saison 2023-2024 avait 

encore été placée sous le signe d’une gestion 

stricte >. Ainsi, après des pertes de 69 000 € en 

2022, et 10 000 € en 2023, l’exercice 2024 s’est 

de nouveau soldé par un résultat négatif de 26 

000 €. Ces chiffres ont été cités par Henri 



Crassous, le trésorier, dans son rapport financier.  « A ce jour, le club affiche des disponibilités 

excédentaires de 24 000 €. Elles étaient de 121 000 € en 2021 > , a-t-il rappelé. Le budget prévisionnel 

2025 sera d’environ 145 000 €. L’objectif sera de terminer l’exercice à l’équilibre sinon excédentaire. Henri 

a également indiqué que les subventions sont à la baisse, le club recherche donc d’autres ressources, 

notamment auprès de sponsors privés. 

D’autre part, l’aviron Beaucaire cherche à recruter de nouveaux adhérents. Denis Fort a indiqué : « Après 

être descendu à 137, le nombre d’adhérents est remonté à 155 à ce jour. Il se situait entre 220 et 230 

avant le Covid >. 

 Le club présent sur de nombreux fronts 

Malgré ces difficultés, le club continue de développer beaucoup d’activités et de participations à des 

manifestations diverses. On citera les plus importantes : la participation comme chaque année à la fête 

des associations, mais aussi deux nouveautés la présence aux portes ouvertes du 503e régiment du train 

à Garons et à Octobre rose à Saint-Laurent-d’Aigouze. A l’occasion du Téléthon, le club a de nouveau pris 

part au défi de 24 heures avec les sapeurs-pompiers de Beaucaire.  Pour affirmer sa présence à 

Beaucaire, il a participé au défilé des fêtes de la Madeleine et à celui de la finale de la Palme d’or aux 

arènes.  

Autre nouveauté : l’intervention à l’Ehpad L’Oustau dans le cadre de l’aviron santé. Manon Pellier, 

éducatrice bénévole au club, a suivi la formation fédérale à cette fin. Elle anime des séances 

hebdomadaires, sur ergomètre et parfois sur planche à ramer, qui réunissent une douzaine de participants. 

Le club était présent avec les voisins de Saint-Gilles à Arles pour une journée d’animation lors du passage 

de la flamme olympique et également à la fête des sports olympiques aux Jardins de la Fontaine à Nîmes. 

Il a assuré la logistique en bateaux de sécurité et de compétition pour la délégation paralympique 

thaïlandaise. 

 Renforcer les effectifs jeunes 

Denis Fort a terminé son intervention en indiquant que le club a le label Ecole française d’aviron 

trois étoiles pour la 24e année consécutive avec les mentions Avifit et Aviron santé. A 

noter que cette distinction est également due à la présence d’Alain Dorison, arbitre fédéral, au club. A ce 

sujet, il convient de saluer le retour de Franco Malvaso au club, arbitre également. 

L’Aviron Beaucaire poursuit ses interventions en milieu scolaire, auprès des collèges et lycées de la région. 

Un partenariat existe avec les deux collèges de Beaucaire. Ces opérations sont importantes pour faire 

venir des jeunes au club, comme l’a souligné le président. 

L’Aviron Beaucaire comptait deux salariés la saison dernière pour assurer l’encadrement. Adrien Beugnet 

a rejoint son club d’origine. Il restait donc Maxime Fort et Pierre-Edouard Housset. Ils ont été rejoints 

depuis par Luke Knigt. Toutefois, Pyero a fait savoir qu’il quitterait le club en juillet prochain pour se 

consacrer à des projets personnels. 

 Cinq nouveaux titres de champion de France 

Maxime Fort a présenté le bilan sportif. Le club a emporté cinq 

nouveaux titres de champion de France en 2023-2024, ce qui 

porte le total beaucairois à 29 depuis sa création.  

En championnat de zone sud-ouest, le huit de couple avec 

barreur filles J14 termine 5e. Les garçons remportent la finale B 

mais ne se qualifient pas pour le championnat national. C’est la 

1ère fois depuis 20 ans que Beaucaire ne qualifie pas de bateau 

en J14 au France. 



Chez les J16, en quatre de couple, les deux bateaux hommes finissent champions de zone pour la 2e 

année consécutive. Chez les filles, le 1er bateau se qualifie, le 2e termine 6e, à deux places de la 

qualification. 

Au championnat de France, le quatre de couple hommes J16 termine 7e dans une année très relevée. Le 

quatre de couple femmes termine vice-champion de France. 

Chez les masters, le 8 de pointe avec barreur hommes termine champion de France longue distance poiur 

la 3e année consécutive. Un autre titre a été remporté  en quatre de couple. Les dames ne sont pas en 

reste en terminant vice-championnes de France en quatre de couple et en huit de pointe. 

Au championnat de France sprint à Maçon, Beaucaire a décroché cinq médailles, une en or, deux d’argent 

et deux de bronze. Le titre national est revenu à Thierry Duhau en skiff. 

En indoor, Thierry Duhau, toujours lui, décroche le titre national en plus de 60 ans. Marc Curmi termine 

vice-champion en + de  45 ans. 

En aviron de mer, le double masters hommes (Julien Housset et Thierry Duhau) est champion de France 

ainsi que le double masters femmes (Manon Pellier et Elise Beguin). 

En ce qui concerne la section loisirs, Yves Curmi, son responsable, a rappelé que la saison 2023-2024 a 

été marquée par de nombreuses crues. Et de nombreuses sorties ont été annulées. Le club a tout de 

même participé à celle de Palavas qui s’est déroulée dans des conditions épiques. Les participants s’en 

souviennent encore. 

 

 Nouveau comité, nouveau président 

Enfin, l’Aviron Beaucaire a renouvelé son comité directeur. Il se compose d’Henri Crassous, Muriel 

Adéchy, Yves Curmi, Marc Curmi, Marie Delaunay, Thierry Devienne, Denis Gaté, Bruno 

Graizzaro, Franco Malvaso, Stéphane Nguyen, Laurent Paloc, Manon Pellier, Magaly Roux, 

Camille Solé.  

Il a désigné le nouveau bureau : Henri Crassous, président ; Manon Pellier, vice-présidente : 

Marie Delaunay, trésorière ; Muriel Adéchy, secrétaire. 

 

Thierry Devienne 

Membre des commissions loisirs et communication 


